## Lebenslauf

Ich, **Peter Robert Reutlinger**, wurde 1950 in Cincinnati USA als zweites von drei Kindern eines Schweizer Beamten im Bundesaussendienst mit Bürgerrecht Basel-Stadt geboren.

Weitere Eckpunkte in meiner Vita:

- 1956 Wechsel der Familie nach Bern
- 1959 Versetzung meines Vaters nach Pretoria, Südafrika
- ab 1963 Kollegium St. Fidelis in Stans
- 1971 Frühjahr Abschluss mit Matura (Typus B)
- anschliessend Studium der Rechte an der Universität Basel, 1976 Lizenziatsexamen 1976–78 Praktikum für Hochschulabsolventen beim Schweizerischen Bankverein Basel
- Herbst 1978 bis Herbst 1979 Volontariate am Zivilgericht Basel, im Anwaltsbüro der Gebrüder Dres. Haab und am Strafgericht Basel-Stadt 1980–81 Ausarbeitung meiner Dissertation mit Promotion im Dezember 1981 zum Dr. iuris utriusque (Staats- und Kirchenrecht)
- August 1981 Stellenantritt bei der Schweizerischen Bankgesellschaft in Zürich (Betreuung der internationalen Kundschaft), ab 1. Januar 1983 Handlungsbevollmächtigter

Per 1. November 1984 wurde ich vom Regierungsrat BS als Adjunkt des Direktors bei der Rheinschifffahrtsdirektion Basel gewählt. Aufgrund dieser Funktion war ich, nebst der Erledigung kantonaler Belange, fast 30 Jahre Sachverständiger der Schweiz bei der Zentralkommission für die Rheinschifffahrt (Sitz in Strassburg) tätig, die letzten Jahre als Kommissar der Schweiz und gewählt vom Bundesrat.

Im Frühjahr 1998 erwarb ich das Höhere Wirtschaftsfachdiplom bei der Huber Widermann Schule HWS in Basel.

## **Privates und Hobbys**

Die vergangenen vier Jahre war ich Mitglied der Synode der Römisch-Katholischen Kirche RKK Basel-Stadt für die Pfarrei Heiliggeist. Ich habe in der synodalen Spezialkommission zur Revision und Neufassung der Personalordnung und Lohnstruktur aktiv mitgearbeitet.

Meine Interessen gelten der Politik und dem Sport, dem Lesen, Tennis spielen und Querflöte üben. Seit über 30 Jahren singe ich im Chor der Pfarrei Heiliggeist.

## **Familie**

Im Herbst 1978 heiratete ich Kristina Udvari (Primarlehrerin, Heilpädagogin, Religionslehrerin). Wir haben zwei erwachsene Töchter und drei Enkelkinder.